

→町公式インスタグラムでも掲載中



## 北永井に響く 山車を曳く駆け声

### 北永井秋祭り 山車曳き廻し

11/3 (日・祝)、山車を曳き廻し、お囃子を北永井稻荷神社に奉納する、北永井秋祭りが行われました。山車はおよそ4kmにわたり、お囃子の音色と共に北永井稻荷神社前の道をゆっくりと進みました。曳き廻しには地域の子どもたちも参加し、「それ！」と元気な掛け声をあげながら、みんなで力を合わせて山車の綱を引きました。



↑山車を曳く地域の人と息を合わせながら実行委員会の若手が山車を操る。



## 第41回三芳町産業祭 with みよし芸術祭開催

### 三芳町ふるさと大使就任式も開催

11/10 (日)に三芳町産業祭が開催されました。農家の皆さんが丹精込めて作り上げた農産物の即売会や美味しい屋台など三芳の魅力が盛りだくさん。当日はみよし芸術祭とのコラボでクラシックコンサートに歌謡曲、ジャズの演奏会など、多くの方が三芳の芸術文化に触れた1日となりました。



↑三芳町ふるさと大使就任式に新たに4組の皆さんが加わりました。



## 町への功労と感謝を表して

### 三芳町町民の日表彰式 ・三芳町名誉町民追悼式

11/3 (日・祝)に役場庁舎内で「三芳町町民の日表彰式」を行い、町行政に各分野で多大な貢献をした人など2団体98人を表彰。また、表彰式後には4/3 (水)に逝去された、三芳町名誉町民で元町長の林孝次氏 追悼式を開催しました。式には多くの方が参列し、町政の発展に尽力した故人に感謝と哀悼の意を表しました。



←追悼式では、三芳町ふるさと大使のアンサンブルさんが追悼曲を演奏しました。

↓今後も三芳のお茶のおいしさを発信していきます。



## お茶の味力を多くの人へ 鈴木園農林水産大臣省受賞

10/30 (水)、三芳町茶業研究会鈴木智哉さんが彩の国さいたま第45回FGTC サヤマ-2024で農林水産大臣賞を受賞し、報告のため来庁しました。三芳町は「四軒茶屋」と呼ばれる4軒のお茶屋さんがあり、毎年優秀な成績をおさめる狭山茶の産地です。「四軒茶屋」の皆さんは日本の文化ともいえるお茶の美味しさや魅力を多くの人に知ってもらうように三芳町の地域活性化のために尽力しています。

↓町の安心・安全を守るための協定になっています。



## 地域見守り活動について 埼玉西ヤクルト販売株式会社と協定締結

10/15 (火)、埼玉西ヤクルト販売株式会社と「地域見守り活動の協定」を締結しました。この協定はヤクルト販売員が町内で何らかの異変を発見した際は町に連絡をもらい、高齢者・障がい者・子どもたちが安全で安心して暮らせるまちづくりを推進するものです。そして、この取り組みにより生まれた安心が、町民の幸せに繋がるように地域福祉の向上をめざしていきます。